



Liebe Angelfreunde,

im Jahr 2011 konnte der Fischereiverein Westerwiehe auf sein 40-jähriges Bestehen zurückblicken. Zum Jubiläumfest am 10.07.2011 begrüßte der 1. Vorsitzende Heinrich Dübeler

bei herrlichem Sommerwetter etwa 200 geladene Gäste an unserer Teichanlage. Es hatten sich Vertreter aller Westerwieher Vereine und benachbarter Fischereivereine, eigene Vereinsmitglieder mit Familie und viele Freunde und Gönner des Vereins eingefunden,

um diesen Tag gebührend in der schönen Natur zu feiern.



Besondere Grüße gingen an Werner Bohnenkamp als Vertreter der Stadt Rietberg, Dr. Marc Schmidt vom Landesfischereiverband, Dieter Berg von der Interessengemeinschaft der Angler des Kreises Gütersloh und an den Westerwieher Ortsvorsteher Detlef Hahnemann.

Werner Bohnenkamp als Vertreter der Stadt Rietberg



Dr. Marc Schmidt vom Landesfischereiverband Ostwestfalen und Lippe



Dieter Berg von der Interessengemeinschaft der Angler des Kreises Gütersloh



Detlef Hahnemann, Westerwieher Ortsvorsteher



Nach den Festrednern, die allesamt von der perfekt in die Natur integrierte Teichanlage begeistert waren und auch die hervorragende Jugendarbeit lobten, konnte Heinrich Dübeler drei der ehemaligen Gründungsmitglieder begrüßen. Als Dankeschön für ihre geleistete Arbeit überreichte der 2. Vorsitzende Matthias Stüker ein kleines Präsent an Dieter Jäschke, Manfred Kraienhorst und Karl-Heinz Stienhöfer.



Als Mann der ersten Stunde berichtete Manfred Kraienhorst wie alles begann.



Erbhelfer des Vereins, Vorsitzender Egon Schönig überreichte dem jüngsten Vereinswirt, Vorsitzenden Egon Schönig einen Blumenstrauß.



Florian Kraienhorst im Hintergrund, die Ausstellung der Waren des Kulturkreises, Kaffee und Kwick sowie die Fleischerei



Florian Kraienhorst im Hintergrund, die Ausstellung der Waren des Kulturkreises, Kaffee und Kwick sowie die Fleischerei



weitere Bilder vom Jubiläumfest findet ihr auf der Fotoseite.